

Felipe Piña será presentado como candidato del PRC a la Alcaldía de Santander este jueves

El acto contará con la participación del secretario general del PRC y presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla

Santander, 14 de febrero de 2023

Felipe Piña será presentado oficialmente como candidato del Partido Regionalista de Cantabria a la Alcaldía de Santander este jueves, 16 de febrero, a las 19,30 horas en la Estación Marítima.

Además de la intervención de Piña, el acto contará con la participación del secretario general del PRC y presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla.

La presentación, que estará abierta al público, también contará con la asistencia de miembros del partido, militantes y representantes de diversos colectivos de la ciudad.

Sobre Felipe Piña

Felipe Piña (Santander, 1979) es Doctor por la Universidad de Cantabria 2010 (ETS de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos), Ingeniero en Geodesia y Cartografía con Premio Extraordinario por la Universidad de Alcalá de Henares 2005 (ETS de Arquitectura y Geodesia) y Licenciado en Geografía por la Universidad de Cantabria 2002 (Facultad de Filosofía y Letras). Además, es Técnico de Nivel Superior en Prevención de Riesgos Laborales por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales (2011).

A lo largo de su trayectoria profesional ha ocupado diferentes puestos relacionados con la geodesia y urbanismo y ordenación del territorio. También ha sido profesor de la Universidad de Cantabria y forma parte del Grupo de Investigación de Ingeniería Cartográfica y Explotación de Minas.

Actualmente, ocupa el cargo de director general de Transportes y Comunicaciones del Gobierno de Cantabria.